

Madrid, 20 de abril de 2012.-

NOTA DE PRENSA

Los estudiantes de la Universidad Politécnica de Madrid manifiestan su preocupación por la subida de tasas

La Delegación de Alumnos de la Universidad muestra su malestar por las medidas anunciadas por el Ministerio de Educación en materia universitaria.

En el día de ayer, jueves 19, el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte presentó una batería de medidas que buscan incrementar la eficiencia dentro del sector universitario. Medidas que abarcaban los precios públicos, la dedicación del profesorado, la racionalización de las titulaciones o el equilibrio presupuestario en las universidades.

Ante estas medidas, desde la Delegación de Alumnos de la Universidad Politécnica de Madrid exponemos que:

1. Rechazamos el análisis sesgado que el propio Ministerio realiza sobre la educación universitaria, pues con los datos disponibles, ponemos en duda muchas de las afirmaciones que se han hecho del Sistema Universitario Español.
2. Aseguramos la inviabilidad real para miles de estudiantes de continuar sus estudios universitarios si las propuestas anunciadas de aproximación de los precios públicos se llegan a aplicar finalmente.
3. Rechazamos la decisión unilateral de eliminar las ayudas de becas-préstamos para los estudios de posgrado, incluso para los estudiantes ya inmersos en estos estudios.
4. Consideramos una verdadera falta de integridad en el discurso de racionalización del gasto y búsqueda de eficiencia, cuando se abordan diferentes medidas.